

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

La Ville et l'hôpital main dans la main pour une santé de territoire

Ce jeudi 2 février, l'hôpital et la municipalité ont signé une convention de partenariat visant à préserver la santé des usagers par des actions de prévention.

Santé, sommeil, diététique, dépistage, prévention, droits, usagers, aidants sont autant de mots qui font référence à des thématiques de santé autant en termes de prévention qu'en prise en charge. Parler de ces mots pour mieux appréhender les maux, voilà l'idée commune menée entre Philippe Rollet, maire de Saint-Jean-de-Maurienne, et Stéphanie Ressayguier, directrice du centre hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM). Réfléchi depuis quatre ans et mise en oeuvre dès le début du mois de mars dans un programme d'opérations de promotion de la santé, intitulé "Votre santé nous concerne", les partenaires ont acté cette nouvelle collaboration en faveur des usagers par la signature d'une convention en mairie ce jeudi 2 mars.

Décloisonner les actions de l'hôpital

« Historiquement parlant, le secteur hospitalier fonctionnait en vase clos, jusqu'à la crise de la Covid-19. Face à l'urgence, on s'est rendu compte qu'il fallait communiquer ensemble pour mieux gérer cette crise et protéger la population », explique le maire. Et pour cause, entre urgence et inconnu devant ce genre d'évènement inédit, les élus et soignants ont dû travailler en étroite collabora-



Ce jeudi 2 mars, Philippe Rollet, maire de Saint-Jean-de-Maurienne et Stéphanie Ressayguier, directrice du CHVM, ont signé une convention pour le programme "Votre santé nous concerne". Photo Le DL/C.S.

tion pour venir à bout de l'épisode. Depuis, en tant que maire et président du conseil de surveillance du centre hospitalier, Philippe Rollet a choisi de mener une réflexion conjointe avec tous les élus et le personnel hospitalier pour redonner du sens à la santé. « Nous avons un hôpital de proximité qui bénéficie d'équipements médicaux et de soignants de qualité qui offrent des soins adaptés à la population sur notre territoire, sans avoir besoin d'aller à Chambéry ou autre. »

« Partant du postulat qu'il fallait sortir de nos murs pour faire de la prévention et réussir à donner des conseils pour guider sur les bonnes pratiques, nous

avons choisi de co-construire le programme "Votre santé nous concerne" aux côtés des élus. Nous nous sommes appuyés sur la réussite d'opérations que nous avons conjointement menées précédemment et qui ont fait leurs preuves dans le cadre de journées nationales », ajoute Stéphanie Ressayguier, directrice du CHVM.

Organiser des conférences pour mieux communiquer et prévenir

La conférence d'octobre Rose qui s'était tenue le 15 octobre 2022 à l'espace culturel Le Savoie de Saint-Michel-de-Maurienne, en présence du docteur Vivia-

ne Chappuis et d'autres acteurs locaux, a semble-t-il donné raison aux signataires de ce partenariat. « Ouvrir nos lieux municipaux aux professionnels de la santé pour qu'ils puissent mener des conférences publiques sur des sujets spécifiques qui relèvent de la santé, permet à chacun d'être acteur de sa santé, en communiquant et restant informé », conclut le maire.

In fine, cette politique de santé de proximité semble vouloir casser les codes en allant directement au contact de la population afin qu'elle puisse « rester en bonne santé et bien vieillir » sur un territoire où trouver un médecin traitant reste vain.

Caroline STAFFE

L'INFO EN +

■ **Le programme d'opérations de santé "Votre santé nous concerne" pour 2023**

■ **Le Sommeil c'est la santé !**
Le 17 mars, 17 heures, salle Pré Copet.

■ **Mieux connaître vos droits en santé**
Le 10 mai, de 10 à 13 heures et de 14 à 18 heures, salle Jean-Louis-Barrault.

■ **Mieux connaître vos droits en santé**
Le 11 mai, de 10 à 18 heures, atrium CHVM, Modane.

■ **La santé dans votre assiette**
Le 10 juin, de 10 heures à 12 h 30, salle Pré Copet.

■ **Les clowns font sourire l'hôpital !**
Le 30 septembre, à 15 heures, CHVM Saint-Jean-de-Maurienne.

■ **Aidons-nous les uns les autres**
Le 6 octobre, de 14 à 19 heures, salle Pré Copet.

■ **K Surprise, spectacle de Sarah Pébercau**
Le 20 octobre, à 19 h 30, théâtre Gérard-Philippe.

■ **La dernière cigarette**
Le 2 novembre, de 10 à 13 heures et de 14 à 18 heures, CHVM Saint-Jean-de-Maurienne.

Ouvert à tous, plus d'information sur www.chvm.fr